



TRAS DOS SEMANAS DE VACACIONES DE INVIERNO

Se inició segundo semestre de clases en 820 establecimientos educacionales de la región

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

RÍO CLARO. Ayer, retornaron miles de estudiantes de la Región del Maule a sus establecimientos educacionales, tras la finalización de las vacaciones de invierno, donde niños y jóvenes escolares pudieron disfrutar de dos semanas de descanso, tras ingresar ayer a sus escuelas y colegios, dando inicio del segundo semestre de clases, que es el último período académico de este 2025.

Si bien hay algunas excepciones, que no iniciaron ayer su retorno, 820 establecimientos sí lo hicieron, generando en algunos lugares tacos en las cercanías de colegios, además de ver a pequeños muy abrigados, por el intenso frío de esta temporada de invierno, que ayer contó con una niebla matinal.

Cristian Bonfort Caro, seremi (s) de Educación, manifestó que el retorno de estudiantes es un día muy importante. "Estamos retornando a clases en 820 establecimientos después de dos semanas de merecidas vacaciones y sin duda que lo hacemos con muy buenas noticias. Hemos mejorado en asistencia, hemos mejorado en aprendizaje".

Asimismo, realizó un llamado desde la Seremi de Educación. "Invito a estudiantes, párvulos, apoderados y docentes a asistir a los establecimientos. Recuerden que faltar a clases, no es solamente perderse contenidos, sino que también es perderse experiencias con los amigos, con los profesores. En este retorno a clase, construyamos y trabajemos juntos para que podamos seguir avanzando", añadió la autoridad.